
ＮＴＴのあり方ですか？

ふ～む、ＩＴ革命が進む中、最も壁になっているのが

電話料金と思いますが、その要因の一つとしては、
電話線の大部分をＮＴＴが仕切っていることと思います。

電話会社による自由競争があれば、良いと思います。

あまりにも、ＮＴＴが仕切りすぎているようにしか

思えないんです。

僕の理想の電話代は、水道代と同じになれば良いなあと思います。これは、おそらく、誰
でもそう思っていると思います。


